

Afirman en Costa Rica que en referendo cubano triunfó el socialismo



San José, 25 feb (RHC) Integrantes del [Círculo Bolivariano Yamileth López](#) -Cbylo-, de Costa Rica, y del Centro Popular Costarricense de Estudios Sociales -Cpces-, afirmaron este lunes que en el referendo constitucional en Cuba triunfó el Socialismo, la libertad plena y la democracia popular.

'Saludamos al invencible pueblo cubano. Hay nueva Constitución Política. Constitución socialista en perfeccionamiento', destaca el pronunciamiento del Cbylo y el Cpces, divulgado en redes sociales.

En rueda de prensa en La Habana, Alina Balseiro, presidenta de la Comisión Electoral Nacional, reveló datos preliminares del referendo de este domingo, los cuales reflejan que seis millones 816 mil 169 cubanos votaron SÍ, ratificando la nueva Constitución de la República el 86,85 por ciento del total de ciudadanos que ejerció su derecho al voto.

De los nueve millones 298 mil 277 cubanos convocados a la urnas, Balseiro precisó que acudieron siete millones 848 mil 343, y de estos votaron por el NO 706 mil 400, lo que representa un nueve por ciento.

Por ello, esas entidades ticas afirman que este 24 de febrero de 2019 los cubanos 'escribieron un poema de libertad, democracia y protagonismo en la historia, al ejercer el derecho real, efectivo, originario de diseñar y elegir las normas supremas de la sociedad que reflexionan y anhelan'.

Quienes lo hicieron por el Sí, resaltan el Cbylo y el Cpces, sufragaron por el derecho a seguir siendo libres, a continuar el sendero del desarrollo humano, a ser felices, al decidir por el socialismo.

'En un arcoíris de pluralidad de pueblo dentro de la unidad de la nación, la ciudadanía cubana ha definido y aprobado: todo lo que venga para mejorar es con la Revolución en alto', aseveran los integrantes de esas agrupaciones. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/184473-afirman-en-costa-rica-que-en-referendo-cubano-triunfo-el-socialismo>



Radio Habana Cuba